
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 367L61A

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Appartement à louer (06230)
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Location  saisonniere  :  appartement  de  haut  standing  situé  dans  une  résidence

sécurisé à proximité du centre et des plages. Très agréable trois pièces de 75m² à

villefranche-sur-mer,  à  deux  pas  des  commerces  et  des  restaurants.  Il  est  situé

dans une résidence de standing sécurisé avec gardien et piscine privé. Ce coquet

appartement a été rénové avec goût ce qui le rend très attractif et vous garanti un

séjour  en toute tranquillité.  l'intérieur  moderne composé d'une entré avec placard

de  rangement  et  d'une  buanderie  avec  lave-linge  et  sèche-linge.  l'espace  cuisine

entièrement équipé de plaque ...

Seasonnal rental : high standing apartment located in a secure residence near the

center  and  the  beaches.  Very  pleasant  three-room  apartment  of  75m²  in

villefranche-sur-mer, close to shops and restaurants. It is located in a secure luxury

residence with caretaker and private swimming pool. This charming apartment has

been tastefully renovated which makes it very attractive and guarantees a peaceful

stay.  The  modern  interior  consists  of  an  entrance  with  storage  cupboard  and  a

utility room with washing machine and dryer.  The kitchen area fully equipped with

hob, fridge / freezer, oven, ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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